



# 地域運営体 「荷葉」



2012/7/1

NO. 23

発行：田沢地域運営体「荷葉」  
仙北市田沢湖田沢字大山7番地  
TEL:42-2883 (田沢交流センター内)  
Email:kayoudake@hotmail.co.jp

## 大学生も手伝い 長芋 300本植えました

6月2日、見附田の畑に「田沢長芋」の植付け作業を約30名で行いました。

長芋は、名人の八柏修さんの指導のもと、27cm間隔で2畝に約300本を植えました。現在順調に芽を出していますので、無事収穫が出来、田沢



長芋を広めることが出来れば良いと思います。

当日は元気ムラ応援団の秋田の大学生5名が参加し、収穫までお手伝いをしてもらっています。

## 花1000株植えました

— 除草作業にお手伝いを —

6月17日、茶立ての清水公園に約40名が参加し、ベコニアをはじめ約1000株の花を植えました。

当日は雨がちらつきましたが、作業には差し支えなく、植えた後に水をやらなくても良い恵みの雨となりました。作業には、田沢幼稚園児や長芋の植え付けに参加した2名の大学生も参加しました。



今後除草作業もありますので作業に協力願います。

## 旧中学校利用できず

「荷葉」と仙北市長において、旧田沢中学校の建物を使用するための協定を結びましたので、旧中学校を利用したい方は、事業内容を田沢地域運営体「荷葉」に提出し使用して下さい。

## 八王子タケノコ完売山菜大好評直売所

6月8日から9日にかけて、東京都八王子市の「元気な食卓直売所」に5名で、田沢山菜の店内販売を行いました。9日当日は、運悪く関東地方が梅雨入りとなり、お客さんの入りも少なかった訳ですが、お父さんたちが朝とってきた「田沢タケノコ」約20kgは午前中に完売し、「ワラビ、ミズ、アイコ、田沢のゴボウ」の販売も、お母さんたちの的確なレシピ紹介のおかげで、大好評を得ました。

また、仙北市（田沢湖）の知名度はそこそこありましたが、店内は秋田産の野菜類が全く並んでいなかったため、少し寂しく感じました。

店内の野菜類については、新鮮ではあるものの真新しいものがあまりなく、特に「田沢長芋」については、志村支配人が一押しの商品と考えていますので、春の山菜と併用で販売すれば、相乗効果により売れるものだと自信を持ちました。常時、大量の山菜や野菜を流通に乗せるということだけでなく、買取して販売していただけるというお話でしたので、少しずつ体制を整えながら進めていけたら、ビジネスチャンスがきっとあると思います。パッケージについても、ごく質素に（手作り感満載）したほうが売れるということもおっしゃっていました。



※参考までに「野菜ジャム」という商品を見つけたので写真でご紹介いたします。

